

わだいの特選

wadai-no tokusen CAMERA REPORT

社 『第55回成人のつどい』 会へ踏み出す第一歩！



1月9日、福祉会館で『第55回成人のつどい』が開かれました。新成人たちは晴れやかな顔で次々と会場に集まり、懐かしい同級生の顔を見つけては、喜びの声をあげていました。

式典では、お世話になった先生への花束贈呈や、思い出の写真上映、合唱などが行われました。また、今年のもろ丸くんも会場を訪れ、もろ丸くんと一緒に記念撮影をする新成人の姿も見られました。

社 『中学生の社会体験 チャレンジ事業』 社会体験 3days に挑戦！

1月25日から27日までの3日間、毛呂山中学校1年生が町内で『3daysチャレンジ』



を行い、公共施設やお店で職場体験をしました。取材に行った事業所では、皆、楽しそうに真剣に取り組んでいました。3日間の3daysチャレンジでたくさんの

事を学べました。

(なお、この記事の作成、写真の撮影は、役場秘書広報課で社会体験をした中学生が行いました。)



防 『消防団出初式』 災への意識新たに

1月9日、鳩山町中央公民館駐車場で、消防団出初式が実施されました。毛呂山町、鳩山町、越生町の消防団員が集合し、機械器具や放水の点検を行いました。この日は、家族連れなど多くの人が見学を訪れ、地震体験車やはしご車とうじょうに搭乗しました。また、比企ひきとび消防記念会などによる「はしご乗り」では、はしごの上で技を披露する、昔ながらの出初式も見ることができました。



和やかでありながらも、人びとの防災の意識を高める1日となりました。

幼 『子育て講演会』 児教育の重要性を実感

1月22日、福祉会館で『子育て講演会』が開催されました。講師に日本大学・大学院教授の森昭雄もりあきおさんを招き、「ゲーム脳の恐怖～幼児教育の重要性～」と題し、子どもとゲームとの関わり方についての講演が行われました。会場には、親子連れなどおよそ400人が集まり、講師の話を真剣に聴いていました。講演を聴いた人からは「脳について新しい発見があった」「子どもとのコミュニケーションの大切さを改めて感じた」などの感想が寄せられました。

